
平成２４年７月２４日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 火災警報器の注文とりまとめについて 

・町が斡旋するとしたら保証も町が行うのか。また取りつけは誰でも簡単にできるも

のか。 

⇒ 保証はメーカー保証となります。設置はネジで簡単に取りつけできます。 

・独居世帯の取りつけを町でしてもらうことはできないか。 

⇒ 取りつけは、個人または自治会等で対応をお願いします。 

・自治会として責任をもって行うことに疑問を感じます。 

⇒ 個人の問題ではありますが、経済的な負担を軽減する意味でもまとめて注文する

ものです。 

 

２ 投票所の見直しについて、住民向けの周知は町報でも行うか。 

⇒ 広報ほくえい８月号に掲載する予定ですし、ケーブルテレビ文字放送などでも

周知します。 

 

３ 空き家調査について 

・調査内容が難しい。番地も分からない。所有者の確認もできない。 

⇒ 分かる範囲で記入をお願いします。 

・調査の目的は。 

⇒ 今後の施策検討の参考資料として使いたいと考えています。 

・鳥取エスケーの火災跡地をどのように考えているか。トタン屋根も危険な状態であ

る。 

⇒ 個人所有物件に手を加えることはできないため、所有者の方へ改善を求めてい

きます。 

 

４ 伝送路の改修について、 

・屋内配線の個人負担金はどれくらいになるのか。 

⇒ 距離に応じた金額となります。 

・屋外拡声器が遠くて聞こえにくいが、今回の工事に合わせ改善されないか。 

⇒ 今回の改修工事には含まれていません。 

・多機能ファックスの廃止について、説明は町やＪＡのどこが主体となって行うのか。 

⇒ 町が開催する工事説明会では、あくまでも伝送路の改修についての説明を予定

しています。後継機についての説明はＪＡが行う予定ですが、工事説明会と一緒

にできるよう要請したいと思います。 

 



５ 地域交通実証試験について、栄地区などは駅までの距離も遠いため料金も高くなるの

で、距離に応じた助成方法にできないか。 

⇒ 今回は、実証実験のため、その結果を踏まえて検討したいと思います。 

 

６ 廃油回収について 

・回収器具が傷んできているが誰が修繕するものか。 

⇒ 町が管理しているものです。必要があれば交換します。 

・ゴミ回収場所に合わせて回収場所が増やせないか。 

⇒ 対応したいと思います。 

 

７ 健康福祉センターでの健診を再開してほしい。 

⇒ 同様施設の整理の中で健康福祉センターを閉鎖しています。ご理解ください。 

 

８ その他意見 

・自治会長会資料の事前配布を検討してください。 

・冷房機械が壊れているためだが、会場が暑すぎる。会場設定を考えるように。 

 

 


